

Réf. : DZ 16 ENI OT 01 18



RÉSUMÉ DU JUMELAGE ● ALGÉRIE ● TWINNING SUMMARY

« Appui au Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique pour le renforcement des compétences pédagogiques des enseignants chercheurs et des capacités de gouvernance des gestionnaires »

Le projet de jumelage a pour objectif d'offrir une formation supérieure de qualité de façon à contribuer au développement de l'économie algérienne et favoriser la création d'un espace compétitif à l'échelle mondialisée de l'économie de la connaissance.

L'objectif spécifique de ce projet est de renforcer les capacités du Ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche Scientifique (MESRS) dans :

- la diversification des offres de formation ;
- l'adaptation des méthodes pédagogiques à l'approche par compétence ;
- la gouvernance des établissements.

À l'issue du jumelage, trois résultats obligatoires devront avoir été atteints :

- Une méthodologie de montage d'offres de formation nouvelles (LMD) s'appuyant sur la méthodologie d'élaboration de l'offre de formation adoptée dans le cadre du « PAPS-ESRS » est conçue.
- Une méthode d'ingénierie pédagogique renforcée par l'accompagnement des enseignants dans le développement de leur pratique pédagogique et la conception du changement est adoptée.
- La gouvernance pédagogique et le management didactique sont renforcés par l'accompagnement des chefs d'établissements, des gestionnaires, des équipes de formation et des responsables des comités pédagogiques, dans l'élaboration des projets de développement des établissements universitaires et la mise en place d'une stratégie d'ajustement

“Support to the Ministry of Higher Education and Scientific Research for the reinforcement of pedagogical skills of teacher & researchers and the managerial capacities of managers”

This twinning project's overall objective is to Provide higher education quality in order to contribute to the development of the Algerian economy and promote the creation of a global competitive space for the knowledge economy

The specific objective of this project is strengthening the capacities of the Ministry of Higher Education and Scientific Research (MESRS) in :

- the diversification of training offers;
- adaptation of teaching methods to the competency approach;
- governance of Higher Education and Scientific Research institutions.

At the end of the twinning project, three mandatory results must have been achieved:

- A methodology for setting up new training offers (BMD) based on the methodology for developing the training offer adopted under the "PAPS-ESRS" is designed.
- A method of pedagogical engineering reinforced by the support of teachers in the development of their teaching practice and the conception of change is adopted.
- Educational governance and didactic management strengthened through the support of school heads, managers, training teams and pedagogical committees, in the development of university development projects and the implementation of an adjustment strategy.

MESRS: Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique / | MESRS : Ministry of Higher Education and Scientific Research / Durée du jumelage : 30 mois / Duration of the Twinning project: 30 months | Budget : 1 600 000€ | Date limite de réception des offres / Deadline for submission : 10/10/2018, 12h00 (AM) heure locale Alger / local time Algiers.